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「それでこそロータリー」

会　長　沖 野 　 満会 長 挨 拶

ソングリーダー　野 田 和 正唱 和

会　長　沖 野 　 満点 鐘

朝・夕とめっきり涼しくな

りました。食卓にも秋の代名

詞“新さんま”や“もどりカツ

オ”が出る様になりました。又、

プロ野球においても残り試合

数が表示される様になり秋に

なったな～と感じる様になってきました。

本日は夜間例会です。会員の皆様、多数の御

出席を賜り厚くお礼申し上げます。秋の夜長を

楽しみましょう。

先日、９月８日（木）に親睦委員会が開催され、

檜吉親睦委員長以下、森川君、竹本君、堀尾君、

吉田君、松浦君、熊澤幹事と私とで委員会が行

われ、年末のクリスマス家族会の予算、登録料

金、スケジュール等の打ち合わせと、春の家族

会（日帰り旅行）の日程及びスケジュール、昼食

会等、大変内容のこい委員会でした。委員長さ

んはじめ、委員の皆様お疲れ様でした。今後共

よろしくお願いいたします。

2001年９月11日にアメリカ国内において同時

多発テロが発生しました。あれから今年で10年

が経過しました。攻撃に遭ったのは世界貿易セ

ンタービルの北館・南館とペンタゴン、もう一

つはホワイトハウス（これは未遂に終る）が攻撃

され、19名のテロリストが死亡し、大変多くの

方々の犠牲者が出た記憶があります。

世界貿易センタービルに勤務していた23名の

日本人の方が犠牲になりました。午前10時28分

に世界貿易センタビル北館が攻撃（破壊）された

時間にグラウンドゼロ（貿易センタービル跡地）

において追悼セレモニーが行われ、その時間に

６回鐘が鳴り響きました。

アメリカという国は大西洋と太平洋に守られ

ていて、自国が攻撃された事がなく、アメリカ

国民は大変ショックを受け、国民全体がテロに

対する考え方が変ってきたのではないでしょう

か。軍事力や経済力が最強の国が帝国主義とし

てふるまった場合、他の国々に影響力を持つと

証明されたでしょうか。けっしてそうではない

と思います。もう二度とこの様なテロ攻撃がな

い事を祈っております。

さて、国内では就任わずか９日目で鉢呂経済

産業相が辞任という結果になり、どじょう野田

2011年９月14日　第１３２５回　夜間例会

司　会　　会場委員長　松 尾 晋 吉

新世代のための月間 本日のお知らせ　　　（９月27日）

【28日の例会変更】
ガバナー公式訪問
ガバナー補佐訪問
３クラブ合同例会

　ホスト／名古屋清須ＲＣ
　会　場／マリオットアソシアホテル　

　（1327回）

次回のお知らせ　　　（10月５日）

第４回定例理事会（11:00）
クラブ・フォーラム

今月のお祝い
 担当／会長、幹事、（職業奉仕委員会）
　会場／北名古屋商工会館　

　（1328回）
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沖野君　松尾君、昨日はありがとうございました。
瀧本君　森川君ありがとう。
冨田君　結婚祝をいただきありがとうございます。
松浦君　毎日暑い日がつづき大変ですが、晴天
には感謝。また健康に感謝。

松尾君　妻の誕生日祝いをいただいて。沖野君
暑い中ご苦労様でした。

吉田君　秋とはいえ、毎日暑い日々が続きます。
皆様、健康に気をつけてください。

委員長　鈴 木 雅 貴ニコボックス

委員長　森 川 洋 司出 席 報 告

政権にいきなりドロを塗りました。軽率な発言

で大臣として適格性を疑わせる。安全第一で手

堅い国会運営を目指していた野田政権にとって

は大変痛手だ。東京電力福島第一号原発の周辺

市町村を「死の町」と表現し、この先何十年も住

むことができなくなる実情を直視した言葉だっ

たが、「放射能をうつす」発言は差別的で不見識

であり擁護の余地はない。

東京電力は過酷事故に対する手順書の一部を

開示した。開示したのは「機密」を理由に黒塗り

にした表紙と目次だけ。50行中48行消してあっ

たそうです。まったく罪の意識もなく反省して

いる様子がうかがえない様です。

短命閣僚の例としては、1988年に竹下内閣の

長谷川法相がリクルート事件に絡み任命４日目

に辞任したのが戦後最短記録。民主党政権では

今年、松本龍復興対策担当相が被災地での“上

から目線”発言で任命９日目でのスピード辞任

となった。国民の模範となられる方がこの様な

言動をとられてはいかがなものか。

今夜の夜間例会で飲んで語り合いましょう。

第1325回（本日計）　　　　　 17,000円

本日迄の累計額　　　　　　490,000円

会員数：34名 出席数：25名 出席率：80.6％
第1323回（前々回）　修正出席率：87.5％

〈メーキャップ〉 堀尾君（広報委員会）

幹　事　熊 澤 勝 則幹 事 報 告

１．次回例会：ガバナー補佐訪問後、クラブ協
議会があります。各委員長は必ず出席願い
ます。どうしても所用の有る方は必ず代理
の方を指名してください。

２．全国囲碁大会のご案内
　　日時／ 10月22日（土）　午前10時より
　　会場／日本棋院会館
　　※出席希望は事務局まで

委員長　藤 岡 重 光新世代委員会報告

去る９月２日（金）、北

名古屋市文化勤労会館

において、名古屋芸術大

学主催による五条小学

校の全児童を対象にし

た「音楽鑑賞会」が開催

されました。

これは、児童の音楽体

験教育の一環として、地元の大学による本格的

な生演奏の鑑賞と、各楽器の由来や解説を通し

て、子ども達の音楽への関心と興味、理解を高

める目的とするもので、当クラブではこの主旨

に賛同、新世代委員会事業として、協賛させて

いただきました。

名古屋芸術大学　音楽教育コース企画

芸 術 鑑 賞 会

本格的な演奏と解説で楽しいコンサートとなりました

五条小学校の元気な子どもたち


